

## Liberan, después de 5 años, a un sindicalista argentino

BUENOS AIRES, 11 de agosto (PL) El dirigente gremial comunista Héctor Luis Araoz fue liberado después de casi 5 años de prisión sin causa ni proceso.

Araoz pasó junto a 198 personas al llamado régimen de "libertad vigilada", mientras otras 10 al de arresto domiciliario y 736 harán uso del derecho de opción a abandonar el país.

Araoz fue colaborador del fallecido líder sindical Agustín Tosco y fue detenido en una operación policial realizada en el local del Sindicato Cordobés de Luz y Fuerza, en octubre de 1974.

Otro militante comunista, Alberto Levi, ex secretario del Centro de Estudiantes de Química de Córdoba, también fue liberado recientemente, se informó aquí.

EL DIA

## Desocuparon el consulado sueco en Brasil refugiados latinoamericanos

RIO DE JANEIRO, 11 de agosto (AFP) Los 13 latinoamericanos que desde el lunes último ocupaban pacíficamente el consulado sueco en Río de Janeiro, depusieron su actitud, y esta mañana se trasladaron a la residencia del cardenal arzobispo de esta ciudad, Eugenio de Araujo Salles, donde permanecerán hasta su salida de Brasil.

El acuerdo para evacuar la representación consular sueca fue concluido anoche, y esta mañana a las 6:30, los 13 latinoamericanos salieron hacia la residencia del cardenal de Río de Janeiro, donde media hora después se instalaron para iniciar las negociaciones para abandonar el país.

El lunes último, al ocupar el consulado sueco, el grupo que se autodenomina Frente de Refugiados Latinoamericanos, pidió la intervención de las Naciones Unidas para que más de 3 mil refugiados de países de América del Sur que están en Argentina puedan instalarse en otros países.

Minutos antes de abandonar el edificio de la representación consular sueca, los latinoamericanos entregaron una declaración a los periodistas, en la que afirmaron que habían llegado "a una solución debido a la mediación del representante del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados; del cónsul general de Suecia, y de la Iglesia brasileña.

El documento expresa, además, que "hacemos abandono de esta sede consular ocupada pacíficamente, bajo la protección de la Iglesia Católica en la persona de los cardenales Eugenio de Araujo Salles y Paulo Evaristo Arns (São Paulo), y del obispo de Olinda y Recife, Helder Cámara; del representante del

Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados, y del cónsul sueco, y con las garantías del gobierno brasileño".

El documento agrega que "de acuerdo a informaciones de la ONU existen en Argentina mil 400 refugiados protegidos por este organismo, los que son asistidos con un presupuesto de 3 millones 300 mil dólares".

Por último, los miembros del grupo latinoamericano afirmaron que "el Alto Comisionado para los Refugiados de las Naciones Unidas, acepta recibir un breve documento nuestro al respecto, y luego de nuestra llegada a Europa, obtener una entrevista ante ese alto organismo".

Los 5 hombres, 5 mujeres y 3 niños de origen argentino, chileno y uruguayo, integrantes de este grupo, abandonaron la sede del consulado sueco acompañados por el cardenal Eugenio de Araujo Salles; el representante en Brasil del Alto Comisionado de la ONU para los refugiados, Rolf Jenny y el cónsul general de Suecia en Brasil, Lennart Henneng, a las 6:30 locales.

Escortados por 12 agentes del Departamento de Operaciones Especiales de la policía local, cuya presencia fue solicitada por el cardenal Salles para proteger "la operación traslado de refugiados", los automóviles que los condujeron se dirigieron a la colina del Sumare, situada cerca del monumento del Cristo Redentor, y media hora después se instalaron en la residencia del arzobispo de Río de Janeiro.

Este último consultado por AFP, dijo que a partir de este momento serán iniciadas las negociaciones para la salida de Brasil de los miembros del Frente de Refugiados Latinoamericanos, que,

opinó, serán concluidas antes del jueves próximo.

El cardenal Salles expresó además que aún no se había decidido a qué país viajarán los miembros del grupo.

Por último, Roberto Marengo, portavoz del grupo, que no fue autorizado a formular declaraciones, manifestó a AFP cuando se dirigía hacia el automóvil que lo conduciría a la residencia del cardenal que "el grupo saldrá unido de Brasil, hacia cualquier país de Europa o América, porque aún no fue decidida esta cuestión".